

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra

LA SITUACION EN ALEMANIA. — MOTINES. — PROTESTAS DEL PUEBLO.

El corresponsal del "Times" en Nueva York, dice que los periódicos americanos hablan de las agitaciones promovidas por los habitantes de Baviera, Westfalia, Wurtemberg, y otras regiones de Alemania.

En Baviera, miles de hombres y mujeres, defilan por las calles, protestando del envío al frente de batalla de los jóvenes menores de 19 años.

Ha habido arios motines durante estos días.

Algunos de ellos tan graves, que hubo que apelar al ejército para reprimirlos; pero los soldados se negaron a disparar.

Algunos batallones se sublevaron siendo fusilados un centenar de soldados.

En la Alsacia y Lorena, los revoltosos han estropeado la vía férrea de Estrasburgo, cerca de Strassburgo, hasta Schélestadt.

Los desperfectos son tan graves que ha habido necesidad de suspender durante dos días, el transporte de tropas.

En Coelmar y Saargemund han ocurrido actos análogos.

En Westfalia se ha descubierto una fuerte organización contra el envío de jóvenes al frente de batalla.

Contra las demostraciones y protestas de los profesores de las Universidades, el Gobierno arrebató a los padres, millares de jóvenes menores de 17 años en distintas ciudades.

EL EMPRESTITO ALEMÁN. — LA LABOR DE LA PRENSA.

El corresponsal en Rotterdam del "Manchester Guardian" dice que la suscripción del último empréstito alemán, cerrase la noche del miércoles.

El lunes—añade—obtuvo una gran victoria naval en el mar del Norte, pues como Verdun se halla hoy en poder de los franceses, era necesario conseguir una victoria en cualquier parte a modo de atajazo final en favor del empréstito.

Por consiguiente, la prensa, no solo requería desesperadamente al público en general sino que pedía hasta a los parlamentarios de los obreros.

Los periódicos publican amplios relatos de la fantástica victoria naval, sobre la flota inglesa, que tuvo cerca de la costa belga.

Abi reitan varias escaramuzas, cuyo final, fué que los buques alemanes, huyeron refugiándose en Zeebrugge.

El relato se halla en todos los periódicos alemanes, constituyendo uno de los atentados más torpes por parte del Gobierno a la credulidad de la opinión.

PROLETOS ALEMANES. — REORGANIZACION DEL EJERCITO.

Un periódico bien informado del Jura, dice que en Septiembre de 1915, un Consejo de guerra alemán celebrado en una pequeña ciudad de los Ardenes, decidió formar un ejército para los primeros choques, constituido por hombres escogidos y preparado al objeto de anticiparse a la ofensiva, según parece unánime, que debían emprender los aliados el próximo verano.

Cada ejército del frente, procuró un cuerpo especial integrado por las tropas mejor instruidas y más vigorosas.

A fines de Septiembre ó primeros de Octubre, retirada la séptima parte de los cuerpos de reserva.

El general Heerigen, sobre el Aisne con el 18 cuerpo; el general Bullow, con el 15 cuerpo; el príncipe Wurtemberg á los alrededores de Prés; la división Eratz, formada por bávaros, á la línea entre el Mosa y el Mosela.

La tradición del ejército alemán prescribe que en toda empresa importante, desempeñará principal papel el tercer cuerpo Braudeburg.

Después de la ofensiva francesa en la Champaña, en Octubre último, este famoso cuerpo fué reconstituido totalmente.

Al mismo tiempo se ordenó fabricar cañones y municiones en grandes cantidades.

LA GRAN OFENSIVA

Según el plan alemán, la gran ofensiva debía emprenderse en Abril, excepto en el caso de que la preparación de los aliados, mostrase más adelantada de lo que se preveía.

PARTE OFICIAL FRANCÉS

El comunicado oficial de las tropas dice así:

"En Argona, un ataque por sorpresa contra las trincheras adversas de Courtes Chaussees, nos ha permitido apoderarnos de varios prisioneros y hacer sufrir pérdidas al enemigo.

Al este y oeste del Mosa. — Durante la noche, calma en Woivre y duelo de artillería en la región de Manhainville.

Ningún acontecimiento que señalar en el resto del frente.

EL PACTO ITALIANO

Comunican de París, que dice "Le Journal" que los aliados se preocupan con justicia de afirmar que la adhesión de Italia á la guerra es un pacto muy significativo pues no hay que olvidar que la casa de Saboya es aliada de Alemania.

LA CONFERENCIA DE ALIADOS

En la próxima conferencia que los aliados celebrarán en París presentará á Italia el generalísimo Cadorna y á Inglaterra lord Kitchener.

PROPAGANDA ALEMANA

Los alemanes se empeñan en demostrar á los neutrales, que las pérdidas que sufren son insignificantes cuyo efecto hacen una gran propaganda, totalmente inverosímil, y fantástica que á diario es desmentida, por las noticias oficiales de los cuarteles generales.

EN EL REICHSTAG. — SEÑOR FUMULTUOSA. — UN DIPUTADO SOCIALISTA EXPULSADO.

Noticias de Berlín dan cuenta de que la sesión del Reichstag ha sido en extremo tumultuosa.

El diputado del partido socialdemócrata Haase, pronunció un violento discurso en contra de la guerra amenazando con oponerse al presupuesto provisional.

Se sucedieron las interrupciones, formándose un monumental escándalo.

Los diputados abandonaron sus puestos dando grandes gritos.

Las opiniones, se dividían contribuyendo á la confusión.

Por último le fué retirada la palabra por el leader de los socialistas que le desautorizó.

Este fué aclamado por todos los diputados excepto los radicales.

Haase intentó proseguir en el uso de la palabra, siendo de nuevo increpado y amenazado por otros diputados.

El tumulto arreció de tal manera, que hubo necesidad de suspender la sesión.

NOTICIAS CONFIRMADAS. — CRUCERO INGLÉS HUNDIDO.

Noticias de Nauen confirman que

el 29 del pasado Febrero, hubo un combate entre el crucero auxiliar alemán "Greif" y tres cruceros y un destructor ingleses, en el que fué hundido un crucero inglés de 15 mil toneladas.

El "Greif" fué volado por su tripulación.

Los ingleses apresaron á 150 tripulantes, á los que encerraron en las escotillas, prohibiéndoles comunicarse con el mundo, para poder guardar la mayor reserva sobre los hechos.

VAPORES HUNDIDOS

Comunican del Havre, que han sido torpedeados y hundidos cerca de la costa los vapores inglés "Klavimposak" y el sueco "Keenez".

En un puerto italiano han desembarcado los tripulantes del "Ohrainov", torpedeado por un submarino alemán.

LOS MARINEROS ACUERDAN NO EMBARCARSE.

Noticias de Amsterdam, dan cuenta de que la Federación de marineros ha publicado el acuerdo tomado en una reciente reunión, de embarcarse en los barcos mercantes port empor á la campaña submarina que hacen los alemanes.

EL PARTE ALEMÁN

"Nos hemos apoderado de puntos estratégicos que ocupaban los franceses al sudeste de Hancourt. Hemos 450 prisioneros. Los rusos redoblaron sus ataques sobre la cabeza del puente Jacobsstadt y nuestras líneas del norte Wisdy.

Los prisioneros moscovitas que hicimos al noroeste de Postaroy ascienden á 14 oficiales y 889 soldados.

De nuevo atacaron Norwez y Viazuev; pero no obtuvieron ninguna ventaja".

EL PARTE AUSTRIACO

"No ha cambiado la situación en ninguno de nuestros frentes. El Emperador ha felicitado á los defensores del puente de Usciezo, y en especial al undécimo regimiento de dragones".

La política

ROMANONES EN PALACIO

El Presidente del Consejo de ministros señor Conde de Romanones estuvo hoy en Palacio despatchando brevemente con el rey a quien informo de las cuestiones de actualidad.

EN EL MINISTERIO DE ESTADO.

Desde Palacio se trasladó el jefe del Gobierno al ministerio de Estado, donde recibió varias visitas entre ellas la del señor Paraiso, que le habló de diversos asuntos de interés para Aragón.

DICE EL PRESIDENTE

El Conde de Romanones manifestó á los periodistas, que no tenía noticias de interés que comunicar.

Sólo un telegrama del general gobernador de Melilla, comunicando la inauguración en Laucien de una estación telegráfica.

LA CANDIDATURA OFICIAL POR MADRID. — DICE ALBA.

El ministro de la Gobernación, don Santiago Alba, ha dicho que espera tendrá un feliz término la conferencia que esta tarde celebrarán el Conde de Romanones y el jefe del partido conservador don Eduardo Dato, para ultimar la candidatura oficial por Madrid.

El Conde de Romanones, insiste en que deben constituirse tres liberales y un conservador.

MELLA VUELVE A OVIEDO

El exdiputado tradicionalista, se-

ñor Vázquez de Mella, ha resuelto presentarse nuevamente candidato por Oviedo.

FIRMA DE HACIENDA. — EL SULFATO DE COBRE.

Ha sido firmado por S. M. un Real Decreto del ministerio de Hacienda, concediendo un crédito de cinco millones de pesetas para adquirir sulfato de cobre.

DICE AMOS

El ministro de Hacienda, don Amós Salvador, ha declarado que han sido adquiridas ya 2.000 toneladas.

UNA CONFERENCIA.

El expresidente del Consejo de ministros don Antonio Maura ha celebrado hoy una extensa conferencia con el señor Alba.

VILLASINDA EN PALACIO

El nuevo embajador de España, cerca del imperio ruso, señor Marqués de Villasinda, estuvo hoy en Palacio cumplimentando al ray de quien se despidió para marchar á Petrogrado á posesionarse de la embajada.

EL GOBERNADOR DE BARCELONA.

El gobernador de Barcelona señor Suárez Inclán, llegará á Madrid la semana próxima, para informar al Gobierno de la acogida que ha tenido en Barcelona la concesión de depósitos francos y la tendencia y significación de los últimos movimientos huelguistas de Cataluña.

LAS ELECCIONES. — CANDIDATOS DE VIAJE.

Esta noche han marchado á sus respectivos distritos, don Melquiades Alvarez y demás candidatos reformistas que fueron despedidos de la estación por muchos amigos.

La lucha por Asturias se presenta reñidísima.

El propio don Melquiades, dirigió la campaña electoral.

De todas partes

EL TRANSPORTE DEL SULFATO. — LA COMPANIA TRANSATLANTICA.

La Compañía Transatlántica ha designado los barcos que han de traer el sulfato de cobre adquirido por el Gobierno en los Estados Unidos.

LA REINA VICTORIA EN EL PATRONATO DEL SACRADO ORAZON.

S. M. la Reina doña Victoria Eugenia visitó hoy el Patronato de enfermos del Sagrado Corazón, recorriendo las dependencias y dedicando frases de consuelo á los enfermos, para los que dejó una limosna.

DE VALENCIA. — UN CHOQUE

Comunican de Valencia que en el camino del Grao, ha chocado un carro con un tranvía eléctrico, quedando el carro totalmente destruido y muerta la caballería del mismo.

El carretero resultó gravemente herido.

DE VALENCIA. — UN CHOQUE

Comunican de Valencia que en el camino del Grao, ha chocado un carro con un tranvía eléctrico, quedando el carro totalmente destruido y muerta la caballería del mismo.

DE VALENCIA. — UN CHOQUE

Comunican de Valencia, que el sastre don Vicente Rubio Rivelles, de 35 años, vecino de Valencia, viajaba anoche en el expreso, ocupando un departamento donde iban dos sujetos desconocidos con los cuales venía departiendo amigablemente.

UN REDONONIMIENTO. — SUMISION DE BORGOS NOTABLES

El general Jordana, ha telegrafado oficialmente al ministerio de la Guerra, que según le comunica el Comandante general de Melilla, se han practicado con éxito por las tropas de palma indígena, varias reconocimientos sobre el valle de Zia.

Entre las estaciones de Puig y Masalfasar, los desconocidos se lanzaron repentinamente sobre el sastre y le acordaron con una bufanda.

Amarraron los pies y las manos. Le quitaron el reloj, la cadena y el portamonedas, arrojándole después á la vía, donde se habría estrellado al no tener la suerte de caer en un campo recién segado, merced á lo cual no sufrió daño alguno.

Los ladrones se llevaron además la maleta y otros efectos, pues no han sido encontrados en el vagón.

EN CASA DE LOS CONDES DE BUGALLAL. — UNA BODA.

En la residencia de los condes de Bugallal, se ha efectuado el enlace de su bella hija Carmen, con don Manuel Fernández.

A la ceremonia que revistió gran solemnidad y brillantez, asistieron numerosos invitados entre los que figuraban los señores Dato, Besada, marqués de Albucesmas y otras personalidades.

Ha parecido una cartera que llevaba el sastre con cien pesetas.

LOS TRADICIONALISTAS CATALANES. — NOTICIAS DESMENTIDAS.

Telegrafian de Barcelona que la Junta provincial del partido tradicionalista ha desmentido las noticias que atribuyen ciertas discrepancias a las altas autoridades del partido.

DE MALAGA. — POSADERO POCO ESCRUPULOSO. — OCHO INFECCIONADOS.

Comunican de Málaga que en una posada de Cañete Real, se han registrado ocho casos de triquinosis, falliendo uno de los ataques.

Se ha comprobado que el dueño de la posada había matado un cerdo que estaba atacado de tan terrible mal, administrando las presas á sus "queridos" pupulos con la mayor tranquilidad.

CASA DERRUMBADA. — HERIDOS GRAVES.

En el pueblo de Mollejo, derrumbó una casa, resultando gravemente heridos sus dueños Salvador y Antonio Torres.

DE SEVILLA. — LA NUEVA PLAZA DE TOROS.

Dicen de Sevilla que ha sido firmado el contrato para la construcción de la nueva plaza de toros.

Esta será de una cabida de 26.081 almas.

Las obras se terminarán en Marzo de 1917.

EN VALENCIA. — UN CHOQUE

Comunican de Valencia que en el camino del Grao, ha chocado un carro con un tranvía eléctrico, quedando el carro totalmente destruido y muerta la caballería del mismo.

EN VALENCIA. — UN CHOQUE

Comunican de Valencia que en el camino del Grao, ha chocado un carro con un tranvía eléctrico, quedando el carro totalmente destruido y muerta la caballería del mismo.

EN VALENCIA. — UN CHOQUE

Comunican de Valencia que en el camino del Grao, ha chocado un carro con un tranvía eléctrico, quedando el carro totalmente destruido y muerta la caballería del mismo.

EN VALENCIA. — UN CHOQUE

Comunican de Valencia que en el camino del Grao, ha chocado un carro con un tranvía eléctrico, quedando el carro totalmente destruido y muerta la caballería del mismo.

EN VALENCIA. — UN CHOQUE

Comunican de Valencia que en el camino del Grao, ha chocado un carro con un tranvía eléctrico, quedando el carro totalmente destruido y muerta la caballería del mismo.

EN VALENCIA. — UN CHOQUE

Comunican de Valencia que en el camino del Grao, ha chocado un carro con un tranvía eléctrico, quedando el carro totalmente destruido y muerta la caballería del mismo.

EN VALENCIA. — UN CHOQUE

Comunican de Valencia que en el camino del Grao, ha chocado un carro con un tranvía eléctrico, quedando el carro totalmente destruido y muerta la caballería del mismo.

A pesar de esto, unióse á nuestras fuerzas que avanzaban, sin temor á las represalias poniéndose á nuestra disposición.

Al regresar á su jaima, dijo á cuantos le escuchaban, que se unía á España, porque lo creía conveniente y ordenó que nadie hiciese armas contra nosotros.

Este jefe ha sido propuesto para una recompensa, por el acto extraordinario de adhesión á España.

Otros indígenas que pasan de 200 han acudido á ofrecer sus respetos á nuestras fuerzas de policía, figurando entre ellos, muchos jefes prestigiosos.

ELOGIOS DE ROMANONES

El Conde de Romanones elogió la conducta de las fuerzas durante el reconocimiento.

LA BOLSA

COTIZACIONES DE HOY

Interior	74 50
Fin corriente	00 00
Fin próximo	00 00
Amortizable	86 75
Nuevo amortizable	96 10
Cédulas hipotecarias al 5 por 100	96 80
Acciones del Banco	460 00
Tabacos	288 00
Rancho	87 30
Libras esterlinas	24 91

TOROS

EN MADRID.

Se han lidiado toros de Colomias que resultaron buenos.

Balasteros estuvo regular.

Fortuna muy bien.

Zarco valiente, escuchando palmas.

EN BARCELONA

En la plaza monumental se han lidiado toros de Vicente Martínez, que hicieron buen juego.

Gaena tuvo una buena tarde escuchando muchas palmas.

Torquito estuvo superior en sus dos toros, trabajando con deseos, que el público supo premiar con palmas.

EN LA PLAZA DE LAS ARENAS

En la plaza de las Arenas, se han lidiado toros de Concha y Sierra por los diestros Paemio y Larita que estuvieron superiores.

El diestro malagueño tuvo el sentido de coro toda la tarde, siendo constantemente ovacionado por su valentía é inteligencia de las que hizo gran gasto.

Al entrar á matar el cuarto toro, se produjo unaherida sin importancia de la que fué curado en la enfermería, regresando al anillo cuando aún duraba la ovación que le tributó el público por un soberano volapié con quedespatchó al cornepeleto.

SANCHOZ ORTE

LIBRAS ESTERLINAS ORO (Al 25 de Marzo de 1916) PAGARON á peseta. 25'25 SOCIEDAD ANONIMA ROMANONES Paseo del Principe 16 ALMERIA

EN LA IMPRENTA DE ESTE PERIODICO SE HACEN CARTILES Y CANDIDATURAS PARA LAS PROXIMAS ELECCIONES.

CERVEZERIA "IDEAL ROOM"

(Al lado del Hotel Mirón) En este elegante establecimiento se sirven las mejores cervezas, vinos de marca y mariscos variados entre ellos las exquisitas ostras del Cantábrico.

Paseo del Principe

J. A. Martinez Limones

MEDICO Consulta especial de enfermedades del pecho. Nuevo tratamiento por la Tuberculosis: de 10 á 12. Enfermedades venéreas, sífilis, y de la matriz: de 3 á 5.

Atención á partes

GARRNER DE SANTA RITA, 8